

roulataclès

À l'affiche

Tous les étés, quand vient Darc, je me plais à aller regarder les affiches des artistes qui sont placardées tout autour de la place Voltaire, là où vont se dérouler les concerts. Bon, d'année en année, il y en a qui sont plus ou moins belles, mais celles de cette 48^e édition, je les trouve plutôt attrayantes. Je ne vous dirai laquelle est ma préférée! Ou alors juste un indice: il s'agit de celle d'une chanteuse qui sera là le 15 août et dont la première lettre du prénom est le S. Bref, je ne sais pas si vous avez des considérations artistiques pour ce genre de détails. Mais personnellement, si je peux en récupérer une, elle trouvera bonne place dans ma collection!